

undefined - mercredi 10 avril 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Construction d'une nouvelle caserne : cession d'une parcelle au Sdis

Françoise Granjon



Le bâtiment qui abrite aujourd'hui la caserne de la commune est devenu trop exigü. Photo archives Le DL

Le conseil municipal de Luzinay a signé la délibération de cession d'une parcelle au Sdis de l'Isère pour l'euro symbolique.

Deux gros dossiers étaient à l'ordre du jour du dernier conseil municipal, à Luzinay.

Celui de la nouvelle caserne des pompiers, d'abord. Il avance, au fil des mois. Le choix de l'emplacement a été validé par le Sdis à l'automne dernier : un terrain communal de la zone des équipements sportifs, entre le terrain de football et les cours de tennis, une parcelle de 2 500 m² à proximité de la RD 36. Le conseil municipal luzinayzard vient de signer la délibération de cession de celle-ci au Sdis de l'Isère pour l'euro symbolique. « Le bâtiment qui abrite, aujourd'hui, le centre d'incendie et de secours de la commune est devenu vétuste et dispose de locaux exigus et inadaptés », déclarait le maire Christophe Charles. Les pompiers sont installés dans les locaux actuels depuis 1979. Le positionnement stratégique de la parcelle sur un axe routier à forte fréquentation, facilitera la distribution des secours. « La route départementale fera l'objet de travaux de réaménagement par le conseil départemental de l'Isère afin de permettre un accès sécurisé au futur bâtiment ». Le choix du maître d'œuvre se fera par les instances compétentes du Sdis, et la commune de Luzinay se chargera de la viabilisation du terrain et des divers raccordements, le géomètre des documents d'arpentages.

Deuxième dossier à l'ordre du jour : la médiathèque. La commune adhère au réseau Trente et Plus, réseau de bibliothèques (par une convention de coopération entre communes pour le fonctionnement du réseau de lecture publique en pays viennois). La médiathèque de Luzinay est désignée comme tête de réseau. La carte unique avec tarif unique est adoptée depuis 2023. Ces modifications nécessitaient l'adoption d'un nouveau règlement. Françoise Akélian, conseillère municipale déléguée à la culture, le présenta aux élus : il était adopté à l'unanimité.

En août 1928 est créé le centre des sapeurs-pompiers de Luzinay, avec 18 volontaires, et comme chef de centre Jean-Louis Buisson. Suivront Joseph Gabriel Mollard (en 1944), Charles

Bertini (1968-1988), puis Gérard son fils (actuel adjoint au maire), de 1983 jusqu'à sa retraite en 2003. Suivi par Xavier Bontoux, et Stéphane Gallo. Le premier casernement du village a été installé à la place de l'ancienne cantine communale, puis dans l'ancien bâtiment communal route du plan. Les pompiers sont dans leurs locaux actuels depuis 1979. Aujourd'hui, c'est Yves Brunat qui est lieutenant-chef de la caserne. Il avait déclaré dans nos colonnes, en 2020 :
« Nous avons des projets avec la construction d'une nouvelle caserne, nos locaux ne sont plus adaptés. Les nouveaux véhicules incendie proposés ne rentrent pas. Pas assez de place non plus pour accueillir les nouvelles recrues, pas de vestiaire, pas de salle de cours ».